

Popayán se une a la segunda Jornada Nacional de Vacunación

Con el fin de cumplir con el esquema de vacunación, el sábado 30 de abril EPS's e IPS's estarán atendiendo a los niños menores de 6 años.



Dando continuidad al programa de Vacunación de las Américas, la Administración Municipal de Popayán se une a la segunda Jornada Nacional de Vacunación, que tiene como objetivo brindarles a los niños menores de 6 años contar con el cuadro esquemático de vacunas requeridas para una mejor calidad de vida.

La Semana de Vacunación en las Américas es una idea propuesta en 2002 por los Ministros de Salud de la Región Andina y respaldada por el Consejo Directivo de la Organización Panamericana de la Salud OPS, desde el 2003, para proteger a las Américas de la amenaza del resurgimiento del sarampión, según enfatizó la secretaria de Salud de Popayán, Iris Santiago Sánchez.

La funcionaria indicó que “buscamos intensificar las estrategias de vacunación que permitan captar la población infantil menor de 6 años de edad, las mujeres en edad fértil, gestantes y no gestantes, los adultos de 60 años y más, con el fin de iniciar los esquemas de vacunación de manera oportuna y poner al día a los niños y niñas que se encuentren atrasados en el esquema”.

Por último, la Secretaria de Salud invitó a los padres de familia para que se acerquen a las diferentes entidades prestadoras de este servicio, y verifiquen los puntos de atención el sábado 30 de abril, los cuales estarán funcionando entre las 8:00 de la mañana y las 4:00 de la tarde:

- Puesto de vacunación CS Sur Occidente
- Puesto de vacunación Hospital María Occidente
- Puesto de vacunación CS Sur Oriente
- Puesto de vacunación Hospital Toribio Maya
- Puesto de vacunación CS 31 de marzo
- Puesto de vacunación CS Loma de la Virgen
- Policía Nacional
- Sinergia Coomeva
- UT IPS Nueva Popayán
- Cooperación Ips
- Unisalud
- Centro Salud Alfonso Lopez CUS
- IPS Comfacauca

Protección animal, prioridad para la Administración Municipal

La Alcaldía de Popayán desde su Secretaría de Salud se prepara para apoyar las iniciativas en pro del bienestar de los animales.



Con el ánimo de garantizar que los animales no sean tratados como bienes muebles sino como seres sintientes, la Secretaría de Salud emprende con la articulación de las fundaciones animalistas, un trabajo de concientización para respetar a estos seres vivos que despliegan amor en la ciudad.

Así, el próximo domingo 15 de mayo, la Alcaldía de Popayán se une a la megajornada de adopción de perros y gatos 'No compres, adopta un criollo' que tendrá lugar en la Arcada de la Herrería de 9:00 a.m. a 5:00 p.m., con el fin de que

las familias de Popayán tengan la oportunidad de adoptar un nuevo miembro en su hogar.

La jornada busca además sensibilizar a las personas en la protección animal. “Las personas que tienen en su casa perros, gatos o cualquier tipo de mascota deben conocer el importante papel que los animales desempeñan en la familia y de sus obligaciones”, afirmó la secretaria de Salud, Iris Santiago. Cabe recordar, que la relación del ser humano con los animales jugó un papel determinante incluso en la propia evolución de la especie, la empatía y el lenguaje del ser humano no serían los mismos sin ellos.

Santiago Sánchez destacó la importancia de realizar un trabajo articulado con las fundaciones animalistas de Popayán para apalancar proyectos e ideas importantes en beneficio de los animales. De acuerdo con la funcionaria, “estamos prestos a recibir las propuestas de las diferentes fundaciones para construir planes de acción que permitan ayudarlos y protegerlos, ese ha sido uno de los compromisos que como Administración tenemos con este sector tan vulnerado”.

Las personas interesadas en adoptar perros o gatos deberán sustentar de manera previa las condiciones adecuadas, que garanticen la estabilidad de los animales.

Popayán eligió Juntas de Acción Comunal

Gestionar proyectos, liderar procesos, y articular iniciativas de las comunidades, algunos de los retos para las JAC.



Muy activas, las comunidades de la zona urbana y rural de Popayán eligieron las Juntas de Acción Comunal, en el marco de la jornada de elección de juntas que tuvo lugar el domingo 24 de abril.

Este proceso democrático dejó como resultado la elección de 346 Juntas de Acción Comunal en la ciudad, de las cuales 102 correspondieron a la zona rural, y 23 a la elección de Juntas de Vivienda Comunitaria.

“Vamos a dar un gran realce a las Juntas de Acción Comunal y su articulación de trabajo con el Gobierno Municipal, Departamental y Nacional. Nuestro interés es poder revisar toda la serie de necesidades que existen entre las comunidades para hacer los respectivos ajustes desde la Administración. Las JAC serán las interlocutoras para llevar a cabo programas de cultura ciudadana, seguridad y

convivencia, entre otros, que nos permitan trabajar por el cambio que necesitamos para Popayán”, precisó el Alcalde de Popayán César Cristián Gómez Castro.

Por su parte, Arnoly Hurtado, habitante del Barrio Alfonso López, destacó la importancia de elegir las JAC en beneficio de proyectos para su comunidad. “Primero que todo es un derecho que tenemos como ciudadanos, las JAC son importantes porque trabajan por la comunidad, y espero que siga velando por la consecución de proyectos tal como lo han hecho hasta ahora”, afirmó el ciudadano.

Cada JAC cuenta con 15 representantes, entre quienes se encuentran: integrantes de la Junta Directiva, de la Comisión de Convivencia y Conciliación, Delegados, Fiscalía, y Coordinadores de Comisiones de Trabajo.

Acuerdo transitorio con vendedores ambulantes de La Esmeralda

El próximo viernes, vendedores y representantes de la Administración Municipal se reunirán de nuevo para acordar el sitio definitivo de reubicación.



Tras una reunión que se prolongó hasta pasado el mediodía, representantes de la Administración Municipal y vendedores ambulantes del sector del barrio La Esmeralda llegaron a un acuerdo práctico al menos mientras se les define una ubicación al interior de la plaza de mercado en donde no obstaculicen el espacio público del sector.

Así lo expresó César Augusto Sánchez Daza, secretario de Gobierno Municipal, quien lideró la reunión en donde además estuvieron presentes: Francisco Zúñiga, jefe de la Oficina Asesora de Planeación; Henry Andrés Satizábal, secretario General; Iris Santiago, secretaria de Salud; el coronel Edison Rodríguez Daza, subcomandante de la Policía Metropolitana de Popayán y el teniente coronel Jairo Hernán de la Cruz, comandante operativo de Seguridad Ciudadana.

“Llegamos a un acuerdo al menos mientras nos reunimos el próximo viernes a las cinco de la tarde. Ellos se comprometieron a trabajar de manera ambulante, no de forma estacionaria, sobre la Carrera 18ª con calles 5A y 5B durante estos cuatro días; y nosotros les vamos a garantizar esta forma de trabajar, dejando en claro que no podrán invadir otros espacios, esto con el fin de no obstaculizarles la oportunidad de llevar el sustento diario para sus familias y con la posibilidad de que socialicen con sus respectivas clientelas, el nuevo sitio donde quedarán ubicados al interior de la plaza de mercado”, explicó Sánchez Daza.

Lista la Ventanilla Única de Registro Inmobiliario en Popayán

Uno de los objetivos de este mecanismo es articular a las entidades públicas y privadas relacionadas con el registro de la propiedad inmueble en torno a un proceso eficiente y expedito.



Todo se encuentra listo y dispuesto para que en el municipio de Popayán se empiece a implementar la Ventanilla Única de Registro Inmobiliario, VUR; estrategia nacional de simplificación de trámites asociados a la cadena de registro inmobiliario, consagrada en el Decreto Ley 019 de 2012 como instrumento para lograr que las administraciones obren con criterio de la efectividad del servicio público, por encima de las conductas meramente formales.

“El objetivo primordial de este convenio es disminuir los trámites y volver a la Administración Municipal más eficiente frente a los contribuyentes, la idea es que ellos ya no tengan que desplazarse hasta las dependencias de la Alcaldía a la

hora de solicitar sus respectivos paz y salvos, sino que ese trámite se pueda realizar directamente desde la notaria donde vayan a realizar sus trámites notariales”, explicó Claudia Ximena García, secretaria de Hacienda municipal.

La VUR, es un proyecto estratégico del Gobierno Nacional liderado por la Superintendencia de Notariado y Registro que busca acercar el proceso de registro inmueble a la ciudadanía a partir de la facilitación de las relaciones del ciudadano con las entidades vinculadas, la simplificación de los trámites asociados al proceso y la prestación de un servicio de excelencia. La materialización de este propósito se encuentra en un modelo estándar de servicio que pueden encontrar los ciudadanos en las Notarias.

Finalmente, desde la dependencia de gobierno local se conoció que a más tardar el próximo fin de semana entrará a operar normalmente los servicios de la VUR en esta capital para que todos los ciudadanos aproveche esta nueva ruta tecnológica que les traerá muchos beneficios, y que igualmente la secretaría de Hacienda continuará expidiendo el paz y salvo, para otros menesteres o negocios y sigue siendo igual de válido.

Administración Municipal recupera 200 metros más de ciclovía

Una vez recuperada la totalidad de la vía, se instalarán bolardos para impedir por estos espacios el tránsito de automóviles y motocicletas.



Con material de base extraído de la cantera de Los Cerritos, un equipo de la Administración Municipal Vive el Cambio, integrado por la Secretaría de Infraestructura con el apoyo y respaldo de la Secretaría General y la Secretaría de Tránsito y Transporte, adelanta la recuperación de los tramos críticos de la ciclovía de Popayán.

Así lo dio a conocer María Eugenia Trujillo Solarte, encargada de la dependencia de Infraestructura de Popayán, quien indicó que el pasado fin de se recuperaron un total de 200 metros lineales de la cicloruta, desde el sector Villa Mercedes hasta las instalaciones del Club Campestre.

“La intención es recuperar todo el trayecto de la ciclovía en el menor tiempo posible, generando un espacio adecuado para aquellos payaneses que optan por el transporte de la bicicleta como medio alternativo; y desde ese punto de vista, la Administración Municipal se ha empeñado en brindarles una vía segura y en perfecto estado”, manifestó Trujillo Solarte.

Este martes 26 de abril, segundo aniversario de la Casa del Consumidor

Se realizará una rendición de cuentas sobre los trabajos realizados a favor de los habitantes de Popayán y el resto del departamento.

En un evento que tendrá lugar en la Casa del Consumidor de Popayán, este martes 26 de abril a las 9:00 a.m., la Superintendencia de Industria y Comercio y la Alcaldía Municipal, rendirán cuentas a la ciudadanía sobre la gestión realizada durante los dos años de trabajo y sobre las actividades de este proyecto en favor de los consumidores de Popayán y el Cauca.

En la Casa del Consumidor, además de la Superintendencia de Industria y Comercio y la Alcaldía Municipal, prestan sus servicios la Superintendencia Nacional de Salud y la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios, entidades del orden nacional miembros de la Red Nacional de Protección al Consumidor.

Se destaca la atención a cerca de 15 mil ciudadanos que han acudido a la Casa del Consumidor a recibir asesoría y orientación en diferentes temáticas relativas a la protección al Consumidor, a radicar sus quejas y demandas, y/o a solucionar sus controversias en las relaciones de consumo a través del servicio de trámite de facilitación que se ofrece a los consumidores.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 104

Igualmente, en conjunto con la Alcaldía, se han adelantado brigadas y visitas de inspección en materia de protección al consumidor y metrología legal (pesas y medidas) a diferentes sectores de la economía local, como por ejemplo estaciones de servicio de gasolina, grandes superficies, hoteles, restaurantes y establecimientos de comercio que ofrecen ventas financiadas directamente, entre otros.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones